



*Christian Brechbühl  
Gemeinderat Murten*

#### **Bildung**

Freiburg gilt als bildungsfreundlicher Kanton. Mit der Annahme von HarmoS wurde der eingeschlagene Weg vom Volk bestätigt.

Murten setzt seit immer hohe Massstäbe im Bildungswesen. Im Bewusstsein, dass unsere Jugend die Zukunft ist und die optimale Bildung als wichtiger Bestandteil zum Erhalt unseres Wohlstandes zählt, engagiert sich die FDP seit jeher stark in diesem Bereich.

Der zweijährige Kindergarten wurde vor Generationen eingeführt und seit diesem Jahr ist der zweijährige Kindergarten im ganzen Kanton obligatorisch. Der kürzlich erfolgte Zusammenschluss der französischsprachigen und der deutschsprachigen Kindergärten und Primarschulen der Region Murten stellt einen weiteren Meilenstein dar. Die Schülerinnen und Schüler können sich eine gute Basis für den Übertritt in die OS aneignen.

Das neue OS-Schulzentrum, welches vor ca. 10 Jahren zusammen mit 15 Gemeinden erstellt wurde, bietet unserer Jugend eine ideale Infrastruktur, damit sie sich im Unterricht mit Wissen in der Stufe Sek I voll tanken kann.

Wir fördern und respektieren beide Kulturen, wir wollen den Dialog pflegen, die Brücke weiter ausbauen und stärken, damit ein reger Austausch zum Wohl aller stattfinden kann. Es ist ein Privileg, an der Sprachgrenze zu leben, wir dürfen auf das Erreichte stolz sein. Lassen wir unsere Arbeit nicht ruhen. Ich engagiere mich gerne für Murten, seine Entwicklung und die Region.

**FDP**  
**Die Liberalen**